そして、寮生活によるものが多くあった。 この一年間で私は去年以上の成長をすることができた。それは、勉強や、部活動

はするが、実行に移すことが得意ではなかったが、良いと思ったことをとにかくやっ かという教科もあったが、総合的には昨年よりはるかに上がった。私は行動を考え 思っている。 てみることの大切さを実感した。来年も継続したいと思った。 イント事項のメモも心がけた。昨年に比べてテストの点数が伸びたのはこの結果だと 一つとして、まずは授業中、黒板の板書以外の、先生の重要と思われる一言的なポ 勉強面で言えば、去年より成績評定を上げるために努力することができた。その 一部教科では、勉強のやり方次第でもう少し点数が取れたのではない

進みたい大学も決まり、ここから私の新たな勝負がスタートすると思っている。 自分に言い聞かせて逃げ出さなかったことは、私にとって最も大きな成長だと思う。 自分がやるべきことから逃げてしまったらチームの皆に迷惑をかけてしまう。そう 想に変えることを心がけた。この一年で得たことは、耐えるという心の強さである。 きた。今自分がやっていることはこの先のために良い経験になるのだと、プラスの発 をしたらチームに貢献できるかを考えて動くように心がけた。皆が練習している中、 にも試合にも出られない日々が続いていた。しかしそんな時だからこそ、自分は何 ムのためになるんだと自分に言い聞かせながら行うことにより、やりきることがで 一人だけ掃除等をすることは正直辛く、やりたくなかった。それでも、これはチ・ 次に部活動である。私は野球部に所属しているが、今年は怪我や病気などで練習

成長だったと思う。今後社会に出て仕事をする上でも大切だと考えている。 だ。これまでは気が付かなかった「責任感」の大切さが得られたことが一番大きな とは、自分はできていないことだらけだということと、これではいけないということ った。いろいろな場面で後輩に教えることがある。教える立場になって気が付いたこ 先輩方に頼っていればよかった。しかし、今年からは後輩ができ、頼られる立場にな 最後に寮生活である。ここで得たことはとても大きなものであった。去年までなら

高校生活もあと一年。 心身共強い人間になるために、何事も全力でやっていく。